
6 年 5 月 1 日 （ 水 ）
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開催場所 校長室第二中学校

会長・副会長の選出
について

学校運営方針について

議　題 協議結果・意見の概要等

学校運営協議会委員の中から、会長１名、副会長１名を選出し
た。

・コロナでできなかったことをしっかりやってほしい。
・学校の教育の中で学ぶべきことをしっかり学ばせてほしい。
・コミュニケーション能力を育てる指導をしていってほしい。
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本校の課題・要望等に
ついて

・年間の日程も確認し、了承していただいた。
・新校舎への引っ越し等もあるので、内容については多少の変
更もあることを承諾していただいた。

・働き方改革について、ペーパーレスやメール連絡など簡略化
するなど、できることから進めていくべきだと思う。
・入学式、卒業式など、吹奏楽部の生演奏をしてほしい。また、
卒業生の歌は、生徒が歌いたい歌を一曲入れてもいいのでは
ないか。
・これからも続く工事で、不自由なことも工夫次第でうまく活か
していけるってことを経験してほしい。
・生徒会（生徒たち）の意見をもっと取り入れてほしい。
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習志野市立第二中学校 第１回　学校運営協議会


